

# Inaugurado el Moderno Mercado de Carlos III

En sencilla ceremonia, celebrada con la asistencia de altas representaciones del Gobierno, de la banca, el comercio, la industria y las instituciones paraestatales de crédito, quedó inaugurado el moderno Mercado de Carlos III.

Presentes en este acto se encontraban, en representación del Presidente Batista, su ayudante el comandante Ordúñez, los ministros de Comercio, Agricultura y Trabajo, doctor Menocal, Barreto y doctor Suárez Rivas, el presidente del Banco Nacional doctor Martínez Sáenz, el del BANFAIC doctor Santovenia, el de Financiera Nacional doctor García Montes, el secretario doctor José A. Menéndez, los Directores todos de Financiera y otras representaciones.

A las doce del día se inició la marcha por la gran puerta de entrada a Carlos III, que lucía una enorme bandera cubana, y la comitiva ascendió por la amplia rampa interior hasta el tercer piso, donde se efectuó el acto.

Después de ejecutado el Himno Nacional habió, el Dr. Oscar García Montes, presidente de Financiera Nacional, para decir que tanto para Financiera como para el Mercado de Carlos III se inicia una nueva fase en su magna tarea, pues se da comienzo a la más ardua tarea de crecimiento y desarrollo.

*Esta nueva etapa será la que marcará en definitiva el triunfo o el fracaso, pero, la obra no habrá sido realizada en vano, si, como todos ambicionan, el mercado llega a ser*

*un modelo en su género, exponente de nuestra capacidad y orgullo de la Capital.*

Dijo que se debe agradecer al Presidente Batista y a los ministros de Obras Públicas Alfredo Nogueira y Nicolás Arroyo después que La Habana cuenta con un nuevo mercado. Y Financiera Nacional les expresa

su gratitud por la confianza depositada en ella al encomendarle su gobierno y administración. También expresó su reconocimiento al Presidente del Banco Nacional doctor Martínez Sáenz.

Destacó la labor de los miembros del Comité de Dirección designados por Financiera para los trabajos de organización y la febril actividad de los comerciantes allí ubicados para comenzar sus operaciones. Continuará rigiendo el orden en el

mercado, que no puede funcionar con el exclusivo fin de obtener utilidades, ya sea para Financiera (institución no lucrativa) o para los comerciantes, pues tratándose de un servicio público, el interés del consumidor ha de tenerse muy presente.

Consignó el doctor García Montes que el Comité ha procurado fijar precios razonables de arrendamiento a los comer-

ciantes, teniendo en cuenta las tarifas que rigen en otros mercados, oyendo las observaciones justas de sus arrendatarios y la reproductividad de la cuantiosa erogación que para Financiera ha representado habilitar el mercado.

En consecuencia, debe esperarse también que los precios de las mercancías ofrecidas al público sean razonables y advirtió de paso el doctor García

Montes que no se escatimarán esfuerzos para evitar, sin perjuicio de las muy razonables utilidades obtenidas por los comerciantes, que la especulación se entronice en el nuevo mercado.

Terminadas sus palabras, todos los presentes hicieron un amplio recorrido por el mercado, visitando los locales en los diversos pisos de que consta el edificio.



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA



... aspecto parcial del edificio del nuevo mercado de Carlos III.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA